

Ute Smit wurde Königin der Königinnen

STÜRZELBERG. Die St. Aloysius Schützenbruderschaft Stürzelberg führte jüngst das Pokalschießen der ehemaligen Schützenköniginnen aus Stürzelberg auf dem Schießstand an der Oberstraße durch. Fast alle der noch 34 lebenden ehemaligen Schützenköniginnen, nämlich 30, sind der Einladung gefolgt. Wie in jedem Jahr wurde das Schießen durch die amtierende Schützenkönigin Silvia Busch und der Königin der Königinnen 2017, Conny Busch, eröffnet. Die

Pfänder vom Königinnen-Vogel fielen in diesem Jahr recht schnell. Den Kopf sicherte sich mit dem 13. Schuss Annette Winter. Den linken Flügel holte Sandra Schmitz mit dem 54. Schuss herunter. Beim rechten Flügel zeigte sich Heike Pesch treffsicher. Den Schweif sicherte sich Ute Smit mit dem 103. Schuss und mit dem 201. Schuss den Titel Königin der Königinnen. Im Anschluss an die Schießwettbewerbe wurde noch weiter gefeiert. **-sf/ale**